

Por qué lloras

Donde estoy esta no es mi casa quiero a mis papás estoy con unos estraños que dicen son mis papás y que esos niños son mis hermanos no es cierto quiero irme con mis papás lloro y lloro mucho me quiero escapar y no me dejan ese señor que dice que es mi papá me trata muy mal siempre me pega y grita muy feo y segun y mamá me mira con pena y solo dice ya no le pegues un dia la vas a matar pasan cosas muy feas en esta casa es muy fuerte el maltrato acia mí personita que me olvido de los que creo son mis papás sólo tengo seis años me siento tan estraña con mi familia siempre me senti rechazada por mis hermanos y mis padres siempre eran ellos primero para todo me toco ser la hermana mayor yo me pregunto porque no le quieren sólo tengo 8 años deceo morirme toro y toro y le pregunto al cielo porque estoy aquí quiero estar con Diocito aci estan pasando los años mi papá es muy borracho eso lo lleva a la muerte muy joven solo tengo 10 años si me da gusto que se haya ido al cielo ya no recibire mas golpes pero mi mamá me sorprende ahora las agresiones son de su parte que suerte nace en mi un sentimiento de coraje con ella y deceo se muera y aparte tengo que soportar las agresiones de los demas por ser pobre uerfana pues no tengo quien me defienda poco a poco me voy aciendo agresiva como niña soy presa fácil de los mayores me tocan me ofrecen dinero para que los toque o me deje tocar fui violada me volvi miedosa y llorava y llorava porque tanta crueldad de los demas bueno no todo era malo a mi manera soy felis santo corro juego llena de desilusion pero pensando un dia sera diferente solo tengo 13 años llego un chavo me ablo y dijo que mi vida con el seria diferente y lo crei y me fui con el que fuera si fue muy diferente todo lo que dijo fueron mentiras Dios que pasa me pregunto ahora estoy peor que antes este hombre es borracho es flojo mujeriego y me umilla yo quiero regresar con y mamá pero no se puede porque dice que es mi cruz y que tengo que aguantar pues ni modo tengo 15 años nace mi primer hijo que cosas fue de risa para mis vecinas el nacimiento de mi hijo pues yo no sabia como nacían los bebés y me decían por donde entro por ahí yo inocente decía por donde pensaba será por el ombligo cuando me explicaba me asuste mucho pero tuve que cooperar si no los moriríamos los dos ya pasado el susto cuando tuve a mi hijo fue muy bonito pasaron dos años nace hija todo es mas facil las borracheras de mi marido van en aumento y yo con la esperanza de que va a cambiar los problemas van en aumento le pido a Dios ya no tener mas hijos no se conocia o yo no sabia que había control de natalidad bueno sólo tengo 18 años y nace mi tercer hija a los pocos meses se enferma esta es una experiencia muy dolorosa poco a poco fue minando su salud asta que murio no tenía para el sepelio de mi hija no me di el tiempo para mi duelo me prometi no llorar ser fuerte renegue de Dios dije no existe es una mentira porque no me ayuda porque me pasa y me an pasado tantas cosas feas a mi y lo cual decia y renegaba una y otra vez y pensaba todos los que me icieron daño me la van a pagar ese era la idea o el propocito vino despues me puse a pedir dinero para el sepelio todo estaba tranquilo despues de sepelio comence a tomar según para olvidar termine borracha era el vicio de mi alcoholismo fueron años de dolor y vergüenza para mi familia ya no solo papá era borracho ahora también mamá lo que vi mal en mis padres yo lo estaba repitiendo y con

conocimiento de causa queria dejar de beber pero ya no podia mi deceso era mas fuerte que mi voluntad tengo 22 años nace mi cuarta hija aqui cuando estoy embarazada no tomo segun para tener leche tomo cerveza o pulque aci va pasando el tiempo problemas y mas problemas ya tengo 24 años y nace mi quinto hijo ya parece normal nuestra vida de esposos empeora se acrecentan los problemas pero no acemos nada para ayudarnos los hijos van creciendo y solo miran que sus papás estan borrachos peleando mas que hogar parece ring de box o lucha tengo 28 años nace mi sexto hijo mi alcoholismo es mas fuerte y estando embarazada no dejo de vever mis hermanos me piden ya no tomar mi hijo mallor me pide no tomar mas pero no puedo quiero pero no puedo cuando estoy sola lloro y lloro y me pregunto porque soy tan cobarde le pido a Dios me ayude pero yo no acia mi parte un dia perdida de borracha fui violada gracias a Dios me dejaron viva y jure no probar una copa mas y luego cumplido por la gracia de Dios y el grupo de autoayuda lo que no sabía era que vendrían una serie de acontecimientos muy difíciles lucha por mi matrimonio ya no se pudo si llego a la separación definitiva tuve que enfrentar la vida con mis cinco hijos y dale con llorar y llorar pero no decaia por completo ya no era cobarde avia que enfrentar las cosas con valor porque lo que venia era más fuerte mis hijos ya no era niños ya eran adolescentes el mayor empezaba a tener problemas con el alcohol con un poco mas de tiempo se ace alcoholico mi hija comienza a trabajar tiene dos niñas madre soltera mi otra hija decide casarse muy joven mis otros dos hijos terminan siendo adictos al alcohol y las drogas no es nada grato para mi sola todo esto bueno problemas y mas problemas pero conte con el apollo de mi suegro gracias a el no tuvimos que andar en la calle siempre nos brindo su casa asta la fecha yo queria tener la solucion para resolver todo lo que pasaba no era facil pero decai siempre tuve la esperanza que un dia las cosas cambiarían aunque no parecía que pasar de repente las cosas empezaron a cambiar estaba trabajando cuando me avisaron que avia nacido otra nieta pero a los cinco minutos fallecio que mi hermano pierde la vida violentamente que mi esposo sufre un accidente que mis hijos estan metidos en problemas mas graves que mis nietas despues de estar conmigo tantos años deciden irse a vivir con su mamá bueno ya no veo lo duro sino lo tupido solo Dios sabe como pude con tantas cosas claro dicen que el solo te da lo que aguantas esta vien y para a completar estoy trabajando y nuevamente me llaman para avisarme que mi hijo mayor esta ospitalizado cuando llego me dicen que solo se espera el desenlace o una muerte cerebral afortunadamente esta bien despues de su coma despertó y se rehabilitó la consecuencia una ceguera definitiva y minusvalido esto debido a su adicción a la droga y el alcohol aqui empiesa un uracan de canvios en la vida de todos nosotros otro de mis hijos deja la adiccion de las drogas y alcohol al otro acrecenta el consumo de alcohol droga la droga en un momento de su vida se enferma gravemente y deja de alcoholizarse otra de mis hijas de casa y esta tranquila termina su vida de desorden mi otra hija despues de los años de matrimonio se separa tiene dos hijos esta viviendo conmigo no somos la familia perfecta pero si somos un ejemplo de vida para otros an salido seres inocentes lastimados como son mis nietos pues sus mamás como yo salieron uyendo de su casa crellendo en el hombre que creyeron estar enamoradas y terminaron regresando a sus casas gracias a Dios sus padres las apollan pero mis nietos tienen padre ausente que esas mujeres Dios las vendiga son las madres de mis

nietos deseo sean hombres y mujeres de bien a futuro seria muy largo contar tantas y tantas experiencias de vida propia y con mis hijos lo que hemos aprendido mis hijos y yo el que los fracasos nos han hecho ser mas fuertes hacernos responsables de nuestros actos esta es mi historia con mis hijos y mis padres de crianza ya partieron de este planeta ellos antes de partir les agradece por su cariño para mi no estan muertos estan vivos en mi corazon mi mamá todavia esta que Dios la bendiga hoy se que me llamo María Gloria que tengo 59 años que pase momentos muy difíciles porque no sabia como enfrentarlos mis problemas no los resolvía los agrave fue una labor titanica de amigos compañeros profecionales que me an enseñado que soy un ser humano con errores pero tambien cualidades y es cierto siempre me queje de ser la víctima pero yo despues me convertí en verdugo de seres inocentes tambien con mi conducta a personas ajenas a mis problemas en lo que es pocible que reparado el daño tanto a mis familiares como a los demas que perjudique un dia me perdi no sabia que era cada dia me perdia mas y mas pero cuando salia de la oscuridad de mis frustraciones resentimientos obvio y deceo de venganza miraba la imagen de Jesus y me llenaba de terror y culpas y decía ya mañana todo estara mejor hoy aprendido que todo siempre estuvo vien pero hoy hoy esta mucho mejor pero mucho mejor.

“Gracias”